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�O�H�U�D�G�H�V���X�Q�G�H�U���S�H�U�L�R�G�H�Q�����������`�������������,�G�H�H�O�O�D���R�U�Q�L�W�R�O�R�J�H�U��
�V�R�P���N�R�Q�W�U�R�O�O�H�U�D�G�H���D�Q�G�U�D���K�¦�O�£�H�Q���D�Y���U�H�Y�L�U�H�Q���U�L�Q�J�P�¦�U�N�W�H��
�X�Q�J�D�U�����L���§�U���������X�Q�J�D�U���D�Y���Y�L�O�N�D���������P�H�G���I�¦�U�J�U�L�Q�J�����6�¦�U�V�N�L�O�G��
�S�§���Y�§�U�W�L�G�H�Q���K�D�U���D�Q�Y�¦�Q�W�V���W�L�G���D�¦���X�W�I�R�U�V�N�D���Q�\�D���U�H�Y�L�U�H�Q���R�¥��
�D�O�W�H�U�Q�D�W�L�Y�D���E�R�Q����

�$�Q�W�D�O���E�H�V�D�¦�D���U�H�Y�L�U���Y�D�U�����������R�¥���D�Q�W�D�O�H�W���O�\�¤�D�Q�G�H��
�K�¦�¤�Q�L�Q�J�D�U���Y�D�U���������R�¥�����������X�Q�J�D�U�����������E�R�Q���P�H�G���W�Y�§���X�Q�J�D�U����
�,���§�U�������������Y�D�U���D�Q�W�D�O���O�\�¤�D�Q�G�H���K�¦�¤�Q�L�Q�J�D�U���������R�¥���������X�Q�J�D�U��

���$�Q�W�D�O���X�Q�J�D�U���S�H�U���O�\�¤�D�G���K�¦�¤�Q�L�Q�J���L���K�H�O�D���)�L�Q�O�D�Q�G���Y�D�U��

�����������R�¥���D�Q�W�D�O���X�Q�J�D�U���S�H�U���E�H�V�D�¦���U�H�Y�L�U���Y�D�U�������������V�R�P���¦�U��
�P�\�¤�H�W���P�L�Q�G�U�H���¦�Q���P�H�G�H�O�W�D�O�H�W���I�¸�U�����������������������Y�L�O�N�D���¦�U������������
�R�¥����������������

�+�¦�¤�Q�L�Q�J�V�U�H�V�X�O�W�D�W�H�W���Y�D�U���G�§�O�L�J�W���¸�Y�H�U���K�H�O�D���)�L�Q�O�D�Q�G�����G�H�W��
�Y�D�U���L�Q�J�H�W���R�P�U�§�G�H���G�¦�U���U�H�V�X�O�W�D�W�H�W���Y�D�U���P�¦�U�N�Y�¦�U�G�L�J�W���E�¦�¦�U�H������

�)�¸�G�R�W�L�O�O�J�§�Q�J�H�Q���S�§���V�N�R�J�V�K�¸�Q�V���R�¥���K�D�U�H���Y�D�U���P�L�Q�G�U�H��
�J�R�G���R�¥���N�D�Q�V�N�H���G�H�Q�Q�D���V�D�N���K�D�U���S�§�Y�H�U�N�D�W���P�H�V�W���W�L�O�O���G�§�O�L�J�W��
�U�H�V�X�O�W�D�W�H�W��
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�$�I���-�D�Q���7�º�õ�U�X�S���1�L�H�O�V�H�Q���	���7�V�ô�H�U�Q�L�Q�J���&�O�D�X�V�H�Q

�,���§�U���H�U���G�H�U���N�R�P�P�H�W���H�W���Q�\�W���\�Q�J�O�H�S�D�U�����V�§���G�H�U���Q�X���H�U���I�H�P��
�S�D�U�����K�Y�L�O�N�H�W���H�U���G�H�W���K�L�G�W�L�O���K�º�M�H�V�W�H���D�Q�W�D�O�����'�H�W���Q�\�H���S�D�U���H�W�D�E��
�O�H�U�H�G�H���V�L�J���D�O�O�H�U�H�G�H���L�������������L���+�D�O�V���6�º�Q�G�H�U�V�N�R�Y���R�J���K�H�U�D�I��
�E�¨���U�H�U���H�Q���D�I���º�U�Q�H�Q�H���H�Q���*�3�6���I�U�D������������
�7�U�H���D�I���S�D�U�U�H�Q�H���K�D�U���W�L�O�V�D�P�P�H�Q���I�§�H�W���¶�U�H���X�Q�J�H�U�����K�Y�R�U�L�P�R�G��
�G�H�W���L�N�N�H���O�\�N�N�H�G�H�V���D�W���I�§���X�Q�J�H�U���I�R�U���W�R���D�I���S�D�U�U�H�Q�H��
�(�Q���D�Q�G�H�Q���X�Q�J�H���I�U�D�������������P�H�G���*�3�6���K�D�U���K�H�O�H���§�U�H�W���R�S�K�R�O�G�W��
�V�L�J���S�§���I�R�U�V�N�H�O�O�L�J�H���O�R�N�D�O�L�W�H�W�H�U���L���G�H�W���º�V�W�O�L�J�H���1�R�U�G�M�\�O�O�D�Q�G��

Hals N¿rreskov
�3�D�U�U�H�W�����G�H�U���L�Q�J�H�Q���X�Q�J�H�U��	y�N���L���������������K�D�U���Y�¨�U�H�W���S�§���S�O�D�G�V��
�L���V�N�R�Y�H�Q���K�H�O�H���§�U�H�W�����,���H�£�H�U�§�U�H�W�������������E�\�J�J�H�G�H���G�H���H�Q���Q�\��
�V�W�R�U���U�H�G�H���L���H�Q���H�J�����W�¨�W���S�§���W�R���D�Q�G�U�H���U�H�G�H�U�����,���I�R�U�§�U�H�W������������
�E�O�H�Y���G�H�W���L�P�L�G�O�H�U�W�L�G���N�O�D�U�W�����D�W���G�H���L�N�N�H���Y�L�O�O�H���E�U�X�J�H���G�H�Q�Q�H��
�U�H�G�H�����P�H�Q���D�W���G�H���L���V�W�H�G�H�W���Y�D�U��	z�\�¦�H�W���W�L�O���H�W���R�P�U�§�G�H���O�¨�Q�J�H�U�H��
�Q�R�U�G�S�§���L���V�N�R�Y�H�Q�����5�H�G�H�Q���E�O�H�Y���H�£�H�U�V�º�J�W���R�J���I�X�Q�G�H�W���P�H�G��
�Q�R�J�H�W���E�H�V�Y�¨�U�����'�H�W���Y�L�V�W�H���V�L�J���D�W���Y�¨�U�H���H�Q���Q�\���U�H�G�H�����G�H�Q��
�Q�L�H�Q�G�H�������L���H�Q���U�º�G�J�U�D�Q�����5�H�G�H�Q���L�Q�G�H�K�R�O�G�W���W�R���X�Q�J�H�U���a���I�R�U��
�P�R�G�H�Q�W�O�L�J���K�X�Q�Q�H�U���a���G�H�U���E�H�J�J�H���E�O�H�Y���U�L�Q�J�P�¨�U�N�H�W��

�$�O�O�H�U�H�G�H���G�H�Q�����������M�X�O�L���V�H�V���G�H�Q���H�Q�H���X�Q�J�H���S�§���Y�L�Q�J�H�U�Q�H��
�R�Y�H�U���V�N�R�Y�H�Q���R�J���I�U�D���D�X�J�X�V�W���V�H�V���E�H�J�J�H���X�Q�J�H�U��	z�H�U�H���J�D�Q�J�H���L��
�R�J���R�Y�H�U���V�N�R�Y�H�Q���R�J���G�H�Q�V���X�P�L�G�G�H�O�E�D�U�H���Q�¨�U�K�H�G��

�<�Q�J�O�H�S�D�U�U�H�W���H�U���Q�X�������.���R�J�������.�����R�J���G�H���K�D�U���L���S�H�U�L�R�G�H�Q��
�V�L�G�H�Q�������������I�§�H�W���������X�Q�J�H�U���S�§���Y�L�Q�J�H�U�Q�H�����+�H�U�D�I���K�D�U���G�H���L��	y�U�H��
�§�U���I�§�H�W���W�R���X�Q�J�H�U��

Hals S¿nderskov
�,���O�º�E�H�W���D�I���G�H�W���W�L�G�O�L�J�H���I�R�U�§�U�������������E�O�H�Y���G�H�U���V�H�W���W�R���º�U�Q�H��
�S�§���O�R�N�D�O�L�W�H�W�H�Q���V�L�G�G�H�Q�G�H���V�D�P�P�H�Q�����'�H�Q���H�Q�H���Y�D�U���H�Q���V�W�R�U��
�D�G�X�O�W���O�L�J�Q�H�Q�G�H���K�X�Q�����R�J���G�H�Q���D�Q�G�H�Q���H�Q���P�L�Q�G�U�H�����.���K�D�Q��
�P�H�G���*�3�6���S�§�V�D�W���L���+�º�V�W�H�P�D�U�N���6�N�R�Y���L���������������'�H�Q���������P�D�M��
	y�Q�G�H�V���H�Q���Q�\�E�\�J�J�H�W���U�H�G�H���L���H�Q���E�º�J�����P�H�Q���G�D���K�D�Q�Q�H�Q���S�§��
�G�H�¦�H���W�L�G�V�S�X�Q�N�W���N�X�Q���H�U���W�R���§�U���J�D�P�P�H�O�����E�O�L�Y�H�U���G�H�U���L�N�N�H��
�O�D�J�W���¨�J���L������������

�9�H�G���H�W���E�H�V�º�J���G�H�Q�����������D�S�U�L�O�������������V�H�V�����D�W���K�X�Q�Q�H�Q���U�X�J�H�U��
�I�D�V�W���R�J���G�H�Q�����������M�X�Q�L���U�L�Q�J�P�¨�U�N�H�V���G�H�U���H�Q���K�X�Q���X�Q�J�H�����V�R�P��
	z�\�Y�H�U���I�U�D���U�H�G�H�Q���R�P�N�U�L�Q�J���G�H�Q�����������M�X�O�L��

�.�R�Q�J�H�º�U�Q�H�Q�H���O�H�Y�H�U���L���K�º�M���J�U�D�G���D�I���G�H�Q���V�W�R�U�H���I�D�V�D�Q�E�H��
�V�W�D�Q�G�����G�H�U���H�U���L���R�P�U�§�G�H�W�����R�J���L���M�X�O�L���P�§�Q�H�G���H�U���G�H�U���V�W�R�U�H���S�U�R��
�E�O�H�P�H�U���P�H�G�����D�W���G�H���J�D�P�O�H���º�U�Q�H���H�U���W�L�O���V�W�H�G�H���Y�H�G���I�D�V�D�Q�X�G��
�V�¨�W�Q�L�Q�J�V�S�O�D�G�V�H�U�Q�H��

Store Vildmose
�+�X�Q�Q�H�Q���I�U�D���\�Q�J�O�H�S�D�U�U�H�W���L�������������R�J�������������I�R�U�V�Y�D�Q�G�W���L���I�R�U��
�§�U�H�W���������������H�£�H�U���D�W���\�Q�J�O�H�Q���Y�D�U���P�L�V�O�\�N�N�H�G�H�V��

�+�D�Q�Q�H�Q���V�H�V���U�H�J�H�O�P�¨�V�V�L�J�W���L���G�H���I�º�U�V�W�H���P�§�Q�H�G�H�U���D�I��������������
�,���E�H�J�\�Q�G�H�O�V�H�Q���D�I���D�S�U�L�O���G�X�N�N�H�U���H�Q���Q�¨�V�W�H�Q���X�G�I�D�U�Y�H�W���K�X�Q��
�R�S�����'�H�U���H�U���V�W�U�D�N�V���V�\�P�S�D�W�L�����R�J���G�H���V�H�V���L���I�¨�O�O�H�V���J�X�L�U�O�D�Q�G�H��
	z�X�J�W���R�Y�H�U���I�H�Q�Q�H�U�Q�H�����2�J�V�§���S�D�U�U�L�Q�J�H�U���V�H�V���V�Q�D�U�W���H�£�H�U�����R�J��
�U�X�J�Q�L�Q�J�H�Q���L�Q�G�O�H�G�H�V���Q�R�N���R�P�N�U�L�Q�J���G�H�Q�����������D�S�U�L�O���L���U�H�G�H�Q��
�I�U�D������������

�5�X�J�H�S�H�U�L�R�G�H�Q���I�R�U�O�º�E�H�U���W�L�O�V�\�Q�H�O�D�G�H�Q�G�H���Q�R�U�P�D�O�W�����P�H�Q���L��
�O�º�E�H�W���D�I���M�X�Q�L���V�W�§�U���G�H�W���G�R�J���N�O�D�U�W�����D�W���Q�R�J�H�W���H�U���J�§�H�W���J�D�O�W�����R�J��
�G�D���U�H�G�H�Q���E�O�L�Y�H�U���X�Q�G�H�U�V�º�J�W��	y�Q�G�H�V���G�H�U���E�O�R�W���H�W���U�§�G�G�H�Q�W���¨�J��

�<�Q�J�O�H�S�D�U�U�H�W���K�R�O�G�H�U���V�R�P�P�H�U�H�Q���L�J�H�Q�Q�H�P���V�W�D�G�L�J���V�D�P��
�P�H�Q���R�J���V�H�V���U�H�J�H�O�P�¨�V�V�L�J�W��

H¿stemark Skov
�‡�U�H�W�V���I�º�U�V�W�H���E�H�V�º�J���Y�H�G���U�H�G�H�O�R�N�D�O�L�W�H�W�H�U�Q�H���Y�D�U���G�H�Q��������
�I�H�E�U�X�D�U�����'�H�Q���H�Q�H���D�I���S�D�U�U�H�W�V���W�R���U�H�G�H�U���Y�D�U���X�G�E�\�J�J�H�W���P�H�G��
�I�U�L�V�N�H���J�U�H�Q�H�����'�D���R�P�U�§�G�H�W���E�O�H�Y���E�H�V�º�J�W�H���L�J�H�Q���G�H�Q�����������P�D�M����
�Y�D�U���G�H�U���L�Q�J�H�Q���X�Q�J�H���H�O�O�H�U���D�Q�G�H�Q���W�H�J�Q���S�§���\�Q�J�O�H�Y�L�U�N�V�R�P��
�K�H�G���D�W���V�H�����9�H�G���H�Q���X�Q�G�H�U�V�º�J�H�O�V�H���D�I���U�H�G�H�Q���I�D�Q�G�W�H�V���N�X�Q���H�W��
�N�Q�X�V�W���¨�J�����%�H�J�J�H���G�H���J�D�P�O�H���.�R�Q�J�H�º�U�Q�H���H�U���V�H�W���L���R�P�U�§�G�H�W��
�H�£�H�U�I�º�O�J�H�Q�G�H��

�(�W���Q�\�W���K�D�Y�º�U�Q�H�S�D�U���K�D�U���V�O�§�H�W���V�L�J���Q�H�G�������������P�H�W�H�U���I�U�D��
�N�R�Q�J�H�º�U�Q�H�Q�H�V���U�H�G�H�U��

Tofte Skov
�.�R�Q�J�H�º�U�Q�H�S�D�U�U�H�W���L���G�H�Q���V�\�G�O�L�J�H���G�H�O���D�I���/�L�O�O�H���9�L�O�G�P�R�V�H��
�K�D�Y�G�H���K�H�O�G���P�H�G���D�W���R�S�I�R�V�W�U�H���H�Q���X�Q�J�H��

�3�D�U�U�H�W���R�S�J�D�Y���G�H�U�H�V���I�º�U�V�W�H���U�H�G�H�R�P�U�§�G�H���L���V�N�R�Y�H�Q�����R�J��
�G�H�Q���Q�\�H���U�H�G�H���E�O�H�Y���I�º�U�V�W���I�X�Q�G�H�W���G�H�Q���������M�X�Q�L�����K�Y�R�U���G�H�U��
�N�X�Q�Q�H���V�H�V���H�Q���V�W�R�U���X�Q�J�H���L���U�H�G�H�Q��

�'�H�Q�����������M�X�Q�L���Y�D�U���G�H�U���S�O�D�Q�H�U���R�P���D�W���U�L�Q�J�P�¨�U�N�H���R�J���P�R�Q��
�W�H�U�H���H�Q���*�3�6���S�§���X�Q�J�H�Q�����P�H�Q���X�Q�J�H�Q���V�D�¦�H���V�L�J���X�G���S�§���U�H�G�H��
�N�D�Q�W�H�Q���R�J���Y�D�U���N�O�D�U���W�L�O���D�W���I�R�U�O�D�G�H���U�H�G�H�Q�����G�D���U�L�Q�J�P�¨�U�N�H�U�H�Q��
�Y�D�U���S�§���Y�H�M���R�S���W�L�O���U�H�G�H�Q�����V�§���S�U�R�M�H�N�W�H�W���E�O�H�Y���R�S�J�L�Y�H�W�����9�H�G���H�W��
�E�H�V�º�J�����������M�X�Q�L���K�D�Y�G�H���X�Q�J�H�Q���I�R�U�O�D�G�W���U�H�G�H�Q�����R�J���L���M�X�O�L���R�J��
�D�X�J�X�V�W���E�O�H�Y���G�H�Q���V�H�W��	z�\�Y�H���V�D�P�P�H�Q���P�H�G���G�H���J�D�P�O�H���º�U�Q�H��

�,���7�R�£�H���6�N�R�Y���V�H�V���G�H�V�X�G�H�Q���V�W�D�G�L�J�Y�¨�N���k�H�Q�N�H�Q�k���I�U�D���H�W���W�L�G��
�O�L�J�H�U�H���\�Q�J�O�H�S�D�U�����'�H�Q���P�D�U�N�H�U�H�U���R�£�H���V�L�W���W�H�U�U�L�W�R�U�L�H���R�Y�H�U���H�Q��
�D�Q�G�H�Q���G�H�O���D�I���V�N�R�Y�H�Q���H�O�O�H�U���R�Y�H�U���K�º�M�P�R�V�H�Q��
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�R�J���L�N�N�H���W�H�U�U�L�W�R�U�L�H�O�O�H���L�Q�G�L�Y�L�G�H�U���R�J���K�Y�R�U�G�D�Q���G�L�V�V�H���Y�D�U�L�H�U�H�U��
�P�H�O�O�R�P���§�U�����������§���J�M�º�U�H���H�N�V�S�H�U�L�P�H�Q�W�H�O�O�H���V�W�X�G�L�H�U���L���E�H�V�H�W�Q�L�Q��
�J�H�Q�H���I�R�U���§���X�Q�G�H�U�V�º�N�H���E�H�W�\�G�Q�L�Q�J�H�Q���D�Y���O�D�P�P�H�Q�H�V���V�W�º�U��
�U�H�O�V�H�����N�R�Q�G�L�V�M�R�Q���R�J���V�\�N�G�R�P�V�V�L�W�X�D�V�M�R�Q���I�R�U���S�§�I�º�O�J�H�Q�G�H��
�W�D�S�����R�J���������V�N�D	x�H���G�D�W�D���V�R�P���N�D�Q���V�L���Q�R�H���R�P���O�D�P�P�H�W�D�S�H�Q�H��
�Y�D�U�L�H�U�H�U���P�H�G���V�D�P�P�H�Q�V�H�W�Q�L�Q�J�H�Q���D�Y���º�U�Q�H���E�H�V�W�D�Q�G�H�Q�H���L��
�V�W�X�G�L�H�R�P�U�§�G�H�W���R�J���R�P���N�R�Q�J�H�º�U�Q���L�Q�G�L�Y�L�G�H�U�V���E�U�X�N���D�Y���O�D�P��
�V�R�P���E�\�¦�H���Y�D�U�L�H�U�H�U���P�H�G���G�H�U�H�V���W�H�U�U�L�W�R�U�L�H�O�O�H���H�O�O�H�U���U�H�S�U�R��
�G�X�N�W�L�Y�H���V�W�D�W�X�V�����3�U�R�V�M�H�N�W�H�W���V�N�D�O���J�§���I�U�H�P���W�L�O���§�U������������

�.�R�Q�J�H�º�U�Q���S�§���M�D�J�W�����/�L�O�O�H���9�L�O�G�P�R�V�H�����)�R�W�R�����)�U�D�Q�V���5�L�õ�H�U��
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   Overvaking av konge¿rn i  Noreg/Norge 

�$�I���-�H�Q�Q�\���0�D�õ�L�V�V�R�Q���R�J���0�D�U�L���7�R�Y�P�R�����5�R�Y�G�D�W�D�����1�,�1�$��

�.�R�Q�J�H�º�U�Q�D���L���1�R�U�H�J���R�Y�H�U�Y�D�N�D�V�W���§�U�O�H�J���V�R�P���H�L�Q���G�H�O���D�Y���G�H�W��
�Q�D�V�M�R�Q�D�O�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�V�S�U�R�J�U�D�P�P�H�W���I�R�U���U�R�Y�Y�L�O�W�����2�Y�H�U��
�Y�D�N�L�Q�J�D���H�U���R�U�J�D�Q�L�V�H�U�W���L���W�R���K�R�Y�X�G�G�H�O�D�U�����H�N�V�W�H�Q�V�L�Y���R�J��
�L�Q�W�H�Q�V�L�Y���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J����

Ekstensiv overvaking
�'�H�Q���H�N�V�W�H�Q�V�L�Y�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J���D�Y���D�U�W�H�Q���J�M�H�Q�Q�R�P�I�º�U�D�V�W���Y�H�G��
�§���N�D�U�W�O�H�J�J�M�H���Q�R�Y�H�U�D�Q�G�H���R�J���W�L�G�O�H�J�D�U�H���K�H�N�N�H�W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P��
�R�Y�H�U���K�H�L�O�H���O�D�Q�G�H�W�����+�R�Y�X�G�K�H�Q�V�L�N�W�D���P�H�G���G�H�Q�Q�H���N�D�U�W�O�H�J��
�J�L�Q�J�D���H�U���§���I�§���H�L���P�H�V�W���P�R�J�O�H�J���N�R�P�S�O�H�¦���R�Y�H�U�V�L�N�W���R�Y�H�U��
�D�Q�W�D�O���K�H�N�N�D�Q�G�H���S�D�U���R�J���G�H�Q���J�H�R�J�U�D	y�V�N�H���I�R�U�G�H�O�L�Q�J�D���D�Y��
�K�H�N�N�H�W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P���L���1�R�U�H�J�����'�H�Q���H�N�V�W�H�Q�V�L�Y�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D��
�H�U���P�L�Q�G�U�H���U�H�J�H�O�P�H�V�V�L�J���H�Q�Q���G�H�Q���L�Q�W�H�Q�V�L�Y�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D����
�P�H�Q���Y�L�O���J�M�H���Y�L�N�W�L�J���L�Q�I�R�U�P�D�V�M�R�Q���R�P���H�Q�G�U�L�Q�J�D�U���L���E�H�V�W�D�Q�G�V��
�V�W�R�U�O�H�L�N�����X�W�E�U�H�L�L�Q�J���R�J���D�U�H�D�O�E�U�X�N�����'�H�W���H�U���6�W�D�W�H�Q�V���Q�D�W�X�U�R�S��
�S�V�\�Q�����6�1�2�����V�R�P���K�D�U���D�Q�V�Y�D�U���I�R�U���J�M�H�Q�Q�R�P�I�º�U�L�Q�J�D���D�Y���G�H�Q��
�H�N�V�W�H�Q�V�L�Y�H���G�H�O�H�Q���D�Y���N�R�Q�J�H�º�U�Q�R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D�����%�D�V�H�U�W���S�§��
�G�H�V�V�H���G�D�W�D���Y�D�U�W���N�R�Q�J�H�º�U�Q�E�H�V�W�D�Q�G�H�Q���L���1�R�U�H�J���H�V�W�L�P�H�U�W���W�L�O��
�������������������.�,�����������a�������������K�H�N�N�D�Q�G�H���S�D�U���L���S�H�U�L�R�G�H�Q�����������a
�������������7�D�O�H�W���H�U���Q�R�N�R���X�V�L�N�N�H�U�W���G�§���P�D�Q�J�H���D�Y���G�H�L���N�M�H�Q�W�H��
�N�R�Q�J�H�º�U�Q�W�H�U�U�L�W�R�U�L�D���L�N�N�M�H���Y�D�U���E�H�V�º�N�W���S�§���O�D�Q�J���W�L�G�����P�H�Q���´�J��
�D�W���G�H�W���H�U���G�H�O�D�U���D�Y���O�D�Q�G�H�W���G�H�U���I�º�U�H�N�R�P�V�W�H�Q���D�Y���K�H�N�N�D�Q�G�H��
�N�R�Q�J�H�º�U�Q���N�D�Q���Y�H�U�H���P�D�Q�J�H�O�I�X�O�O�W���N�D�U�W�O�D�J�W��

Intensiv overvaking
�+�R�Y�X�G�I�R�U�P�§�O�H�W���P�H�G���G�H�Q���L�Q�W�H�Q�V�L�Y�H���G�H�O�H�Q���H�U���§���R�Y�H�U�Y�D�N�H��
�S�U�R�G�X�N�V�M�R�Q�H�Q���D�Y��	z�\�J�H�G�\�N�W�L�J�H���X�Q�J�D�U�����!�������G�D�J�D�U�����I�R�U���§���I�§��
�H�L�Q���J�R�G���L�Q�G�L�N�D�V�M�R�Q���S�§���H�Q�G�U�L�Q�J�D�U���L���N�R�Q�J�H�º�U�Q�E�H�V�W�D�Q�G�H�Q��
�V�D�P�W���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�W�L�Y���L�Q�I�R�U�P�D�V�M�R�Q���R�P���X�Q�J�H�S�U�R�G�X�N�V�M�R�Q������
�'�H�Q���L�Q�W�H�Q�V�L�Y�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D���D�Y���N�R�Q�J�H�º�U�Q���J�M�H�Q�Q�R�P�I�º�U��
�D�V�W���L���W�R�O�Y���X�W�Y�D�O�W�H���L�Q�W�H�Q�V�L�Y�R�P�U�§�G�H�����'�H�Q�Q�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D��
�X�W�I�º�U�D�V�W���S�§���D�Q�E�X�G���D�Y���X�O�L�N�H���D�N�W�º�U�D�U�����R�J���N�Y�D�O�L�W�H�W�V�V�L�N�U�D�V�W��
�R�J���U�D�S�S�R�U�W�H�U�D�V�W���D�Y���5�R�Y�G�D�W�D�����'�H�L���������L�Q�W�H�Q�V�L�Y�W���R�Y�H�U�Y�D�N�D��
�R�P�U�§�G�D���H�U���Y�D�O�W���I�R�U���§���J�M�H���H�L���J�R�G���G�H�N�Q�L�Q�J���D�Y���O�D�Q�G�H�W���L��
�E�§�G�H���Q�R�U�G���V�º�U�����R�J���N�\�V�W���L�Q�Q�O�D�Q�G�V�J�U�D�G�L�H�Q�W�H�Q�����,���N�Y�D�U�W���D�Y��
�L�Q�W�H�Q�V�L�Y�R�P�U�§�G�D���H�U���G�H�W���������I�D�V�W�H���W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P���L�Q�Q�D�Q�I�R�U���H�L�W��
�R�P�U�§�G�H���P�H�G���U�D�G�L�X�V���S�§���R�P���O�D�J���������N�P�����'�H�V�V�H���W�H�U�U�L�W�R�U�L�D��
�Y�H�U�W���I�º�O�J�W���R�S�S���P�H�G��	z�H�L�U�H���§�U�O�H�J�H���E�H�V�º�N���L���O�º�S�H�W���D�Y���U�H�J�L��
�V�W�U�H���U�L�Q�J�V�V�H�V�R�Q�J�H�Q�����������I�H�E�U�X�D�U�a���������V�H�S�W�H�P�E�H�U�����I�R�U���§���N�D�U�W��
�O�H�J�J�M�H���V�W�D�W�X�V���L���W�H�U�U�L�W�R�U�L�H�W���R�J���H�Y�H�Q�W�X�H�O�O���X�Q�J�H�S�U�R�G�X�N�V�M�R�Q����
�'�H�Q���L�Q�W�H�Q�V�L�Y�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D���Y�D�U�W���V�W�D�U�W�D���R�S�S���L�������������L��

�H�O�O�H�Y�H���D�Y���G�H�L���W�R�O�Y���R�P�U�§�G�D�����P�H�G�D�Q���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D���L���G�H�W��
�W�R�O�Y�W�H���R�P�U�§�G�H�W�����$�X�U�H�����Y�D�U�W���V�H�¦���L���J�R�Q�J���L���������������6�H�N�V��
�D�Y���L�Q�W�H�Q�V�L�Y���R�P�U�§�G�D�����%�º�U�J�H�¡�H�O�O�����‡�P�R�W�V�G�D�O�H�Q�����*�X�W�X��
�O�L�D�����0�º�V�Y�D�W�Q�����6�R�O���K�R�P���¡�H�O�O���R�J���/�X�Q�G�����H�U���R�P�U�§�G�H���V�R�P���H�U��
�L�Q���N�O�X���G�H�U�W���L���3�U�R���J�U�D�P���I�R�U���W�H�U�U�H�V�W�U�L�V�N���Q�D�W�X�U�R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J��
���7�2�9�������R�J���K�D�U���Y�R�U�H���R�Y�H�U�Y�D�N�D���V�L�G�D�Q�������������W�D�O�H�W�����2�Y�H�U�Y�D��
�N�L�Q�J�V�P�H�W�R�G�L�N�N�H�Q���V�R�P���Q�\�¦�D�V�W���L���G�H�L���L�Q�W�H�Q�V�L�Y�W���R�Y�H�U�Y�D�N�D��
�R�P���U�§�G�D���W�H�N���X�W���J�D�Q�J�V���S�X�Q�N�W���L���P�H�W�R�G�L�N�N�H�Q���V�R�P���H�U���Q�\�¦�D���L��
�R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D���D�Y���N�R�Q���J�H���º�U�Q���L���7�2�9�����R�J���G�H�¦�H���J�M�H�U���D�W���Y�L���N�D�Q��
�V�D�P�D�Q�O�L�N�Q�D���U�H�V�X�O���W�D�W�D���I�R�U���G�H�V�V�H���R�P�U�§�G�D���R�Y�H�U���W�L�G��

�(�L�Q���Y�L�N�W�L�J���K�R�Y�X�G�V�N�L�O�Q�D�G���P�H�O�O�R�P���G�H�Q���H�N�V�W�H�Q�V�L�Y�H���R�J��
�L�Q�W�H�Q�V�L�Y�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�V�P�H�W�R�G�L�N�N�H�Q�����H�U���D�W���P�H�G���G�H�Q���L�Q�W�H�Q��
�V�L�Y�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D���N�D�Q���H�L�Q���L���W�L�O�O�H�J�J���V�M�§���S�§���X�W�Y�L�N�O�L�Q�J���D�Y��
�W�R�P�P�H���W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P���R�J���W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P���G�H�U���N�R�Q�J�H�º�U�Q�D���L�N�N�M�H��
�J�§�U���W�L�O���K�H�N�N�L�Q�J�����m�Q�X�O�O�Y�H�U�G�L�D�U�}�������P�H�G�D�Q���G�H�Q���H�N�V�W�H�Q�V�L�Y�H��
�R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D���E�H�U�U�H���G�R�N�X�P�H�Q�W�H�U�H�U���S�R�V�L�W�L�Y�H���I�X�Q�Q��

�2�Y�H�U�V�L�N�W���R�Y�H�U���N�R�Q�J�H�º�U�Q��
�W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P���L���G�H�L���������R�P�U�§�G�D��
�V�R�P���L�Q�Q�J�§�U���L���L�Q�W�H�Q�V�L�Y��
�R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D��������������
�'�H�Q���O�\�V�H�U�D�X�G�H���V�L�U�N�H�O�H�Q��
�L�Q�G�L�N�H�U�H�U���������N�P���U�D�G�L�X�V��
�I�U�§���V�H�Q�W�U�X�P���L���L�Q�W�H�Q��
�V�L�Y�R�P�U�§�G�H�W��
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Resultat frŒ intensiv overvaking
�'�H�Q���L�Q�W�H�Q�V�L�Y�H���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D���U�H�V�X�O�W�H�U�H�U���L���I�D�V�W�V�H�¦���V�W�D�W�X�V��
�I�R�U���N�Y�D�U�W���R�Y�H�U�Y�D�N�D���W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P�����Y�H�O�O�\�N�N�D���K�H�N�N�L�Q�J�����X�Q�J�D�U��
�!�������G�D�J�D�U�������K�H�N�N�H�I�R�U�V�º�N���S�§�Y�L�V�W�����K�H�N�N�H�I�R�U�V�º�N���L�N�N�M�H���S�§��
�Y�L�V�W�����L�Q�J�D���K�H�N�N�L�Q�J�����W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P���L�N�N�M�H���R�N�N�X�S�H�U�W�������X�V�L�N�N�H�U��
�K�H�N�N�L�Q�J�����R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�D���K�D�U���L�N�N�M�H���Y�R�U�H���J�M�H�Q�Q�R�P�I�º�U�W���L��
�V�D�P���V�Y�D�U���P�H�G���L�Q�V�W�U�X�N�V�����H�O�O�H�U���L�N�N�M�H���N�R�Q�W�U�R�O�O�H�U�W�����W�H�U�U�L�W�R�U�L�H�W��
�H�U���L�N�N�M�H���E�H�V�º�N�W���L���R�Y�H�U�Y�D�N�L�Q�J�V�S�H�U�L�R�G�H�Q�������9�L�G�D�U�H���J�L�U���G�H�W��

�H�L�W���W�D�O���S�§���K�H�N�N�H�V�X�N�V�H�V�V���L���I�R�U�P���D�Y���J�M�H�Q�Q�R�P�V�Q�L�¦�O�H�J���D�Q�W�D�O��
�X�Q�J�D�U���S�H�U���W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P�����V�R�P���E�H�U�H�N�Q�D�V�W���V�R�P���G�H�W���W�R�W�D�O�H��
�D�Q���W�D�O���X�Q�J�D�U���L���R�P�U�§�G�H�W���G�H�O�W���S�§���G�H�L���������W�H�U�U�L�W�R�U�L�D�����L�Q�N�O�X�G�H�U�W��
�L�N�N�M�H���R�N�N�X�S�H�U�W�H���W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P�������7�L�O���G�º�P�H�V���Y�D�U�W���G�H�W���L��������������
�S�U�R���G�X���V�H�U�W���W�R�W�D�O�W���������X�Q�J�D�U�����R�Y�H�U���������G�º�J�Q���J�D�P�O�H�����L���G�H�L���W�R�O�Y��
�L�Q�W�H�Q���V�L�Y�W���R�Y�H�U�Y�D�N�D���R�P�U�§�G�D�����P�H�G���H�L�W���J�M�H�Q�Q�R�P�V�Q�L�¦���S�§������������
�X�Q�J�D�U���S�H�U���W�H�U�U�L�W�R�U�L�X�P���I�R�U���K�H�L�O�H���O�D�Q�G�H�W���R�J���P�H�G���H�L�Q���Y�D���U�L���D��
�V�M�R�Q���S�§���P�H�O�O�R�P�������������R�J�������������L���G�H�L���X�O�L�N�H���L�Q�W�H�Q�V�L�Y�R�P�U�§�G�D����
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�O�H�U�����'�D�W�D���I�U�D���*�3�6���V�H�Q�G�H�U�Q�H���J�L�Y�H�U���L�Q�G�E�O�L�N���L���N�R�Q�J�H�º�U�Q�H�Q�H�V��
�E�H�Y�¨�J�H�O�V�H�V�P�º�Q�V�W�U�H�����V�S�U�H�G�Q�L�Q�J���R�J���K�D�E�L�W�D�W�E�U�X�J�����R�J���V�H�Q��
�G�H�U�Q�H���U�H�J�L�V�W�U�H�U�H�U���R�J�V�§��	z�\�Y�H�K�º�M�G�H���R�J�����K�D�V�W�L�J�K�H�G�����'�H���W�U�H��
�I�X�J�O�H���I�U�D�������������E�O�H�Y���D�O�O�H���N�O�¨�N�N�H�W���L���1�R�U�G�M�\�O�O�D�Q�G�����H�Q���K�X�Q��
�I�U�D���+�D�O�V�����H�Q���K�D�Q���I�U�D���+�º�V�W�H�P�D�U�N���6�N�R�Y�����/�L�O�O�H���9�L�O�G�P�R�V�H���R�J��
�H�Q���K�X�Q���I�U�D���7�R�£�H���6�N�R�Y�����/�L�O�O�H���9�L�O�G�P�R�V�H��

�)�X�J�O�H�Q�H���I�U�D���7�R�£�H���R�J���+�º�V�W�H�P�D�U�N���6�N�R�Y���I�R�U�O�R�G���G�H�U�H�V��
�W�H�U�U�L�W�R�U�L�H�U���S�§���G�H�Q���V�D�P�P�H���G�D�J�������������R�N�W�R�E�H�U���������������'�H�U�H�£�H�U��
	z�º�M���G�H���V�\�G�R�Y�H�U���J�H�Q�Q�H�P���-�\�O�O�D�Q�G���W�L�O���7�\�V�N�O�D�Q�G���L���I�R�U�V�N�H�O��
�O�L�J�W���W�H�P�S�R���R�J���D�G���K�Y�H�U���G�H�U�H�V���U�X�W�H�U�����'�H���W�L�O�E�U�D�J�W�H���E�H�J�J�H��
�Y�L�Q�W�H�U�P�§�Q�H�G�H�U�Q�H���L���G�H�W���V�D�P�P�H���R�P�U�§�G�H���D�I���1�R�U�G�W�\�V�N�O�D�Q�G��
�P�H�O�O�H�P���6�O�H�V�Y�L�J���R�J���5�H�Q�G�V�E�X�U�J�����,���I�R�U�§�U�H�W������������	z�º�M���I�X�J�O�H��
�L�J�H�Q���Q�R�U�G���R�Y�H�U���G�H�Q���G�D�Q�V�N�H���J�U�¨�Q�V�H�����R�J���V�L�G�H�Q���K�D�U���G�H��
�R�S�K�R�O�G�W���V�L�J���G�H�W���P�H�V�W�H���D�I���W�L�G�H�Q���L���1�R�U�G�M�\�O�O�D�Q�G�����'�H�V�Y�¨�U�U�H��
�I�H�M�O�H�G�H���V�H�Q�G�H�U�H�Q���S�§���I�X�J�O�H�Q���I�U�D���+�D�O�V�����R�J���Y�L���P�R�G�W�R�J���P�H�J�H�W��
�I�§���G�D�W�D�����+�D�O�V���I�X�J�O�H�Q���H�U���V�L�G�H�Q���E�O�H�Y�H�W���R�E�V�H�U�Y�H�U�H�W��	z�H�U�H��
�J�D�Q�J�H���V�L�G�H�Q���R�J���V�H�Q�H�V�W���L���������������K�Y�R�U���G�H�Q���Y�D�U���L���J�R�G���V�W�D�Q�G��
�R�J���X�G�Y�L�V�W�H���Q�R�U�P�D�O���D�G�I�¨�U�G��

Nyt om ÓTofte-fuglenÓ
�7�R�£�H���I�X�J�O�H�Q���K�D�U���V�R�P���L�������������W�L�O�E�U�D�J�W���V�W�º�U�V�W�H�G�H�O�H�Q���D�I��
�����������L���G�H�Q���Q�R�U�G�º�V�W�O�L�J�H���G�H�O���D�I���-�\�O�O�D�Q�G�����0�L�G�W���L���P�D�U�W�V���W�D�J�H�U��
�G�H�Q���H�Q���O�¨�Q�J�H�U�H���W�X�U���V�\�G�S�§�����K�Y�R�U���G�H�Q���L���H�Q���N�R�U�W���S�H�U�L�R�G�H��
�R�S�K�R�O�G�H�U���V�L�J���P�H�O�O�H�P���+�H�U�Q�L�Q�J���R�J���9�L�E�R�U�J�����(�O�O�H�U�V���R�S�K�R�O��
�G�H�U���7�R�£�H���I�X�J�O�H�Q���V�L�J���P�H�V�W���L��	y�U�H���R�P�U�§�G�H�U�����/�L�O�O�H���9�L�O�G�P�R�V�H��
���7�R�£�H�����R�J���+�º�V�W�H�P�D�U�N���6�N�R�Y�������H�W���R�P�U�§�G�H���P�H�O�O�H�P���7�U�\��
�R�J���9�H�V�W�H�U���$�V�O�X�Q�G���3�O�D�Q�W�D�J�H�����%�º�U�J�O�X�P�N�O�R�V�W�H�U���6�N�R�Y���R�J��
�R�P�U�§�G�H�W���P�H�O�O�H�P���-�H�U�X�S���+�H�G�H���R�J���0�§�V�W�U�X�S���0�R�V�H�����,���O�º�E�H�W��
�D�I�������������K�D�U���7�R�£�H���I�X�J�O�H�Q��	z�H�U�H���J�D�Q�J�H���Y�¨�U�H�W���I�R�U�E�L���+�D�O�V��
�6�º�Q�G�H�U�V�N�R�Y���R�J���G�D�W�D�S�X�Q�N�W�H�U�Q�H���L�Q�G�L�N�H�U�H�U�����D�W���G�H���W�R���*�3�6��
�P�¨�U�N�H�G�H���I�X�J�O�H���K�D�U���Y�¨�U�H�W���L���Q�¨�U�K�H�G�H�Q���D�I���K�L�Q�D�Q�G�H�Q��
&
Nyt om ÓH¿stemark-fuglenÓ
�����������P�D�U�N�H�U�H�G�H���§�U�H�W���K�Y�R�U���+�º�V�W�H�P�D�U�N���I�X�J�O�H�Q���E�O�H�Y���G�H�Q��
�H�Q�H���K�D�O�Y�G�H�O���D�I���'�D�Q�P�D�U�N�V���I�H�P�W�H���S�D�U���\�Q�J�O�H�Q�G�H���N�R�Q�J�H��
�º�U�Q�H�����,���O�º�E�H�W���D�I�������������W�L�O�W�U�D�N���+�º�V�W�H�P�D�U�N���I�X�J�O�H�Q���H�Q���¨�O�G�U�H��

�K�X�Q�����R�J���G�H���E�\�J�J�H�G�H���U�H�G�H���L���+�D�O�V���6�º�Q�G�H�U�V�N�R�Y�����'�H�U���N�R�P��
�G�R�J���L�Q�J�H�Q���X�Q�J�H�U���I�U�D���S�D�U�U�H�W���L���������������P�H�Q���G�H�W���O�\�N�N�H�G�H�V���L��
�������������K�Y�R�U���«�Q���X�Q�J�H���H�U��	z�º�M�H�W���I�U�D���U�H�G�H�Q�����+�º�V�W�H�P�D�U�N���I�X�J��
�O�H�Q��	y�N���D�O�W�V�§���V�L�Q���I�º�U�V�W�H���X�Q�J�H���D�O�O�H�U�H�G�H���L���V�L�W���¡�H�U�G�H���O�H�Y�H�§�U����
�K�Y�L�O�N�H�W���H�U���W�L�G�O�L�J�W���I�R�U���N�R�Q�J�H�º�U�Q�H�����K�Y�R�U���\�Q�J�O�H�D�O�G�H�U�H�Q���R�£�H��
�H�U���P�H�U�H���H�Q�G���I�H�P���§�U�����'�H�U���Y�D�U���G�H�V�Y�¨�U�U�H���L�N�N�H���P�X�O�L�J�K�H�G���I�R�U��
�D�W���N�R�P�P�H���W�L�O���U�H�G�H�Q���R�J���P�R�Q�W�H�U�H���*�3�6���V�H�Q�G�H�U���S�§���X�Q�J�H�Q����
&
GPS-m¾rkning fortsat
�'�H�W���O�\�N�N�H�G�H�V���L�N�N�H���D�W���I�§���P�R�Q�W�H�U�H�W���*�3�6���V�H�Q�G�H�U�H���S�§���Q�R�J�O�H��
�D�I���G�H���N�O�¨�N�N�H�G�H���N�R�Q�J�H�º�U�Q�H�X�Q�J�H�U���L���������������+�Y�L�V���S�U�R�M�H�N�W�H�W��
�I�R�U���D�O�Y�R�U���V�N�D�O���J�º�U�H���R�V���N�O�R�J�H�U�H���S�§���G�H���G�D�Q�V�N�H���N�R�Q�J�H�º�U�Q�H����
�V�§���H�U���G�H�W���Q�º�G�Y�H�Q�G�L�J�W���D�W���I�§���*�3�6���V�H�Q�G�H�U���S�§��	z�H�U�H���º�U�Q�H���H�Q�G��
�G�H���W�R���Q�X�Y�¨�U�H�Q�G�H�����'�H�U�I�R�U���K�§�E�H�U���Y�L���P�H�J�H�W�����D�W�������������E�O�L�Y�H�U��
�H�W���O�L�J�H���V�§���I�U�X�J�W�E�D�U�W���§�U���I�R�U���G�H���G�D�Q�V�N�H���N�R�Q�J�H�º�U�Q�H���R�J���D�W���G�H�W��
�O�\�N�N�H�V���D�W���P�R�Q�W�H�U�H���*�3�6���V�H�Q�G�H�U���S�§���Q�R�J�O�H���D�I���X�Q�J�H�U�Q�H��

�*�3�6���W�U�D�ó�V���D�I���G�H��
�W�R���I�X�J�O�H���I�U�H�P���W�L�O��
�V�H�S�W�H�P�E�H�U������������
���I�U�D���K�õ�S�V�������U�F���N�X��
�G�N���J�R�O�G�H�Q�H�D�J�O�H����
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�7�R�W�D�O�W���Q�L�R���Y�X�[�Q�D���N�X�Q�J�V�¸�U�Q�D�U���R�¥���������K�D�Y�V�¸�U�Q�X�Q�J�D�U���K�D�U��
�X�W�U�X�V�W�D�G���P�H�G���V�D�W�H�O�O�L�W�V�¦�Q�G�D�U�H���X�Q�G�H�U���������������������������‡�¦�D��
�N�X�Q�J�V�¸�U�Q�V�¦�Q�G�D�U�H���K�D�U��	y�Q�D�Q�V�L�H�U�D�W�V���D�Y���Y�L�Q�G�N�U�D�£�I�¸�U�H�W�D�J�H�Q��
�R�¥���H�Q���D�Y���.�D�O�O�L�R�O�X�R�P�D���U�H�Q�E�H�W�H�V�O�D�J�����0�H�Q�L�Q�J�H�Q���Y�D�U�I�¸�U��
�U�H�Q�E�H�W�H�V�O�D�J�H�Q��	y�Q�D�Q�V�L�H�U�D�G�H���V�¦�Q�G�D�U�H���Y�D�U���D�¦���K�L�¦�D���Y�D�U�J��
�G�¸�G�D�G���U�H�Q�D�U�����+�D�Y�V�¸�U�Q�V�¦�Q�G�D�U�H���K�D�U��	y�Q�D�Q�V�L�H�U�D�W�V���D�Y���:�:�)��
�R�¥���P�L�O�M�¸�P�L�Q�L�V�W�H�U�L�X�P��

�3�U�H�O�L�P�L�Q�¦�U�D���U�H�V�X�O�W�D�W�H�Q���S�§�Y�L�V�D�U���D�¦���G�H�V�V�D���Y�X�[�Q�D���N�X�Q�J��
�V�¸�U�Q�D�U�V���k�K�H�P�U�H�Y�L�U�k���V�W�R�U�O�H�N�������������D�Y���D�O�O�D���R�E�V�H�U�Y�D�W�L�R�Q�H�U����
�¦�U���J�H�Q�R�P�V�Q�L�¦�����������N�P�t�����3�§���K�¦�¤�Q�L�Q�J�V�W�L�G���E�R�U���G�H���Y�X�[�Q�D��
�N�X�Q�J�V�¸�U�Q�D�U���L���G�H�U�D�V���U�H�Y�L�U�H�Q�����P�H�Q���S�§���K�¸�V�W�H�Q���R�¥���P�L�G�Y�L�Q��
�W�H�U�Q���N�D�Q���Q�§�J�U�D��	z�\�¦�D���V�¸�G�H�U�X�W����

�8�Q�J�D���K�D�Y�V�¸�U�Q�D�U���V�R�P���K�D�U���I�¸�G�G���L���‡�E�R���V�N�¦�U�J�§�U�G�H�Q���R�¥��
�L���.�Y�D�U�N�H�Q���¸�Y�H�U�Y�L�Q�W�U�D�U���U�X�Q�W���˜�V�W�H�U�V�M�¸�Q�����P�H�Q���S�§���V�R�P�P�D�U��

�W�L�G���G�R�P��	z�\�J�H�U���U�X�Q�W���1�R�U�G�N�D�O�R�¦�H�Q�����L��	y�Q�V�N�D���/�D�S�S�O�D�Q�G����
�1�R�U�U�E�R�¦�H�Q���R�¥���)�L�Q�Q�P�D�U�N���P�H�Q���Q�§�J�R�Q�V�W�D�Q�V���R�¤�V�§���L���.�R�O�D��
�K�D�O�Y�¸�Q��

Mera information
�+�D�Q�Q�X���7�L�N�N�D�Q�H�Q���R�¥���D�Q�G�U�D�����0�R�G�H�O�O�L�Q�J���*�R�O�G�H�Q���(�D�J�O�H��

�K�D�E�L�W�D�W���V�H�O�H�F�W�L�R�Q���D�Q�G��	z�L�J�K�W���D�F�W�L�Y�L�W�\���L�Q���W�K�H�L�U���K�R�P�H��
�U�D�Q�J�H�V���I�R�U���V�D�I�H�U���Z�L�Q�G���I�D�U�P���S�O�D�Q�Q�L�Q�J���L�Q���S�X�E�O�L�F�D�W�L�R�Q��
�j�(�Q�Y�L�U�R�Q�P�H�Q�W�D�O���,�P�S�D�F�W���$�V�V�H�V�V�P�H�Q�W���5�H�Y�L�H�Z�k��

�R�¥���R�P���K�D�Y�V�¸�U�Q�D�U��
�K�¦�S�V�������O�X�R�P�X�V��	y���H�Q��	y�Q�Q�L�V�K���Z�K�L�W�H���W�D�L�O�H�G���V�H�D���H�D�J�O�H�V��
�V�D�W�H�O�O�L�W�H���W�U�D�¤�L�Q�J

&

   Satel l i tšrnar i  Finland 

�$�I���7�X�R�P�R���2�O�O�L�O�D�����2�O�O�L���3�H�N�N�D���.�D�U�O�L�Q���R�ô���+�D�Q�Q�X���7�L�N�N�D�Q�H�Q
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�+�D�Y�º�U�Q�H�����/�L�O�O�H���9�L�O�G�P�R�V�H�����)�R�W�R�����)�U�D�Q�V���5�L�õ�H�U��
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   Projekt  GPS-Hav¿rn 

�$�I���'�D�Q�L�H�O���3�D�O�P���(�V�N�L�O�G�V�H�Q�����'�2�)���3�U�R�M�H�N�W���š�U�Q���	���$�Q�G�H�U�V���3�����7�º�õ�U�X�S�����6�W�D�W�H�Q�V���1�D�W�X�U�K�L�V�W�R�U�L�V�N�H���0�X�V�H�X�P�����.�8

�,�����������������������K�D�U���'�D�Q�V�N���2�U�Q�L�W�R�O�R�J�L�V�N���)�R�U�H�Q�L�Q�J�����'�2�)��
�%�L�U�G�O�L�I�H�����R�J���6�W�D�W�H�Q�V���1�D�W�X�U�K�L�V�W�R�U�L�V�N�H���0�X�V�H�X�P���Y�H�G���.�º��
�E�H�Q�K�D�Y�Q�V���8�Q�L�Y�H�U�V�L�W�H�W�����6�1�0�����N�X�Q�Q�H�W���I�º�O�J�H���E�H�Y�¨�J�H�O�V�H�U�Q�H��
�S�§���L���D�O�W���W�L���V�D�W�H�O�O�L�W�P�¨�U�N�H�G�H���K�D�Y�º�U�Q�H���L���3�U�R�M�H�N�W���*�3�6���+�D�Y��
�º�U�Q�����3�U�R�M�H�N�W�H�W���K�D�U���Y�¨�U�H�W���H�Q���V�W�R�U���V�X�F�F�H�V���P�H�G���V�S�¨�Q�G�H�Q�G�H��
�Q�\���G�D�W�D���R�P���º�U�Q�H�Q�H���R�J���I�R�U�P�L�G�O�L�Q�J���S�§���P�D�Q�J�H���S�O�D�W�I�R�U�P�H����
�R�J���V�D�P�W�L�G�L�J�W���K�D�U���Y�L���J�M�R�U�W���R�V���H�U�I�D�U�L�Q�J�H�U���R�P���E�U�X�J�H�Q���D�I��
�V�D�W�H�O�O�L�W�V�H�Q�G�H�U�H���S�§���G�H���V�W�R�U�H���U�R�Y�I�X�J�O�H����

�6�H���P�H�U�H���S�§���N�R�U�W���R�J���E�O�R�J���S�§���Z�Z�Z���G�R�I���G�N���J�S�V���R�H�U�Q�H����
�6�\�Y���X�Q�J�H���K�D�Y�º�U�Q�H���V�H�Q�G�H�U���I�R�U�W�V�D�W���G�D�W�D���R�P���G�H�U�H�V���E�H��

�Y�¨�J�H�O�V�H�U���Y�L�D���*�6�0���Q�H�W�Y�¨�U�N�H�W���I�U�D���'�D�Q�P�D�U�N�����6�Y�H�U�L�J�H���R�J��
�7�\�V�N�O�D�Q�G�����'�H�Q���H�Q�H���P�¨�U�N�H�G�H���º�U�Q���H�U���I�U�D���V�R�P�P�H�U�H�Q��������������
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